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Études / formation(s) :
Master en droit, spécialité droit public et international à l’Université Libre de Bruxelles. Master de spécialisation
en droit international et européen à la Vrij Universiteit Brussel.

Profession :
- Avocat au Barreau de Bruxelles en droit de la concurrence et en droit commercial.

Autres expériences professionnelles intéressantes :
- Stagiaire collaborateur parlementaire pour DéFI

Mandat(s) politiques actuels ou antérieurs :
- Vice-président DéFI Brabant wallon

Pourquoi vous présentez-vous pour la région ?
Les enjeux écologiques, économiques et sociaux sont aujourd’hui majeurs et doivent être traités et gérés au plus
vite, car les décisions politiques prises aujourd’hui auront un impact considérable sur les décennies à venir, et
même sur les générations futures. Je me devais de porter ma pierre à l’édifice. De plus, étant particulièrement
attaché à la bonne gouvernance, à la gestion saine de nos deniers publics, je me devais de me présenter aux
élections régionales. En effet, la Wallonie, depuis tant d’années, a connu des scandales politiques à répétition.
Aujourd’hui, c’est une nécessité d’avoir des nouvelles têtes politiques qui peuvent faire la différence et apporter
un peu de sérieux dans la gestion de la chose publique.

Quelles sont vos matières de prédilection ?
Économie, environnement, logement

Que vous engagez-vous à défendre plus spécifiquement dans votre circonscription ?
Tout d’abord, je compte défendre l’intérêt des jeunes dans le Brabant wallon. Les jeunes sont inquiets. Entre le
réchauffement climatique, la perte de biodiversité, l’enseignement, l’accès à la propriété, l’emploi et la santé
mentale qui se détériore, les jeunes sont en permanence inquiets de leur avenir. Il faut pouvoir aider les jeunes à
s’émanciper et à investir dans notre belle province. De plus, je compte défendre le lien entre les Brabançons
wallons et la ville de Bruxelles. Il faut conserver ce lien et le renforcer, permettant ainsi les échanges de
connaissances et d'opportunités entrepreneuriales. Finalement, nous devons investir dans les grands enjeux
économiques, écologiques et sociaux de demain. Si le Brabant wallon est la province la plus riche de Wallonie,
nous devons investir au plus vite dans les nouvelles technologies tout en investissant dans les nouvelles
énergies décarbonées.


